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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

N°  SN del Reg. 

Data 07.09.2007 

 
OGGETTO:

 

 
Verbale senza numero: Interrogazioni. 
 

 

L’anno Duemilasette, il giorno Sette del mese di Settembre alle ore 16,00 nella sala delle 
adunanze consiliari. 

Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 
signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 

 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 
 

1) SERRELI SANDRO X  12) MALLUS FEDERICO X  
2) TREMULO PAOLO  X 13) USAI ALICE X  
3) CHESSA GIOVANNI PASQUALE X  14) DEIANA EMANUELE  X 
4) SPINA MAURO X  15) ORRU' ANDREA X  
5) ZUNNUI NICOLA  X 16) PODDA SALVATORE X  
6) LEONI MASSIMO X  17) ZEDDA CELESTE  X 
7) MORICONI CESARE  X 18) LEBIU MASSIMO X  
8) SATTA EMANUELE X  19) PIRAS MARIA LAURA X  
9) SERRA MASSIMO X  20) ORRU' ALESSANDRO X  
10) MALLOCCI MASSIMILIANO  X  21) COCCO GIOVANNI X  
11) PERRA MARCO X     

Presenti        n° 16 
Assenti         n°   5 

 
OLTRE AGLI ASSESSORI: P A  P A 
- PUSCEDDU M. BARBARA X  - COCCO ANTONELLO X  
- MELIS FAUSTINO  X - CARTA MARIO  X 
- SCHIRRU VALTER  X - MURGIA JOSTO X  
- ATZORI LUCIA X     

 

Presiede il Sig. Serra Massimo nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del Vice 
Segretario Generale Dr.ssa Aresu Anna Maria. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
- Mallus Federico - Mallocci Massimiliano - Lebiu Massimo 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo prima di procedere con i punti all’ordine del giorno informa che i 
Consiglieri Deiana Emanuele e Tremulo Paolo hanno fatto pervenire comunicazione scritta annunciando la propria 
impossibilità ad essere presenti a questo Consiglio per cause di forza maggiore. Altrettanto ha fatto, ma per via 
telefonica, il Consigliere dei D.S. Sig. Zunnui. Poi comunica che i Colleghi troveranno nella cartella un opuscolo 
che l’Università di Cagliari, un gruppo promotore per l’elaborazione di una proposta di Statuto della Sardegna, ha 
fatto pervenire a questo Comune, al Signor Sindaco e al Presidente del Consiglio, con preghiera di farlo avere a 
tutti i Consiglieri e agli Assessori. Spiega che é un omaggio fatto dal Prof. Francesco Cesare Casula per il tramite 
del Dr. Giovanni Serreli assistente universitario presso l’Università di Cagliari. Ringrazia e pensa sia cosa utile 
poter prendere visione di questa proposta che è, sicuramente, una delle tante proposte che saranno elaborate 
successivamente. Detto questo da inizio ai lavori e comunica al Consiglio che due gruppi politici di questo 
Consiglio Comunale gli hanno fatto pervenire una esigenza per quanto riguarda l’ordine dei lavori. Precedenti 
impegni di natura politica coinvolgono due gruppi di questo Consiglio Comunale per cui gli stessi chiedono 
anticipatamente scusa se non potranno concludere tutti i lavori o se dovessero, ravvisandone la necessità, chiedere, 
eventualmente, un aggiornamento. Dopo la nomina degli scrutatori nelle persone di Mallus, Mallocci e Lebiu, cede 
la parola al Consigliere Cocco Giovanni per delle comunicazioni. 



 
Il Consigliere Cocco Giovanni afferma che giustamente il Presidente ha segnalato la mancanza di alcuni 
Consiglieri e rappresentanti di partiti e si tiene conto delle motivazioni. Chiede come mai sia stato convocato a 
quest’ora il Consiglio. E’ del parere che se fosse stato convocato per stamattina si sarebbe consentito, a questi 
Consiglieri, di partecipare con la massima disponibilità di tempo ai lavori del Consiglio. Ricorda che la riunione è 
alle 17 e che vari gruppi potrebbero recarvisi. Ritiene che la politica abbia i suoi momenti importanti e non 
vorrebbe, che si corresse il rischio, che certe mancate presenze si rivelassero a favore di qualcuno non molto 
gradito a tutti. 
 
Successivamente il Presidente del Consiglio Serra Massimo chiede se ci sono interrogazioni. 
 
Intervengono: 
 
Il Consigliere Lebiu Massimo il quale esprime due curiosità: la prima sul mirturismo. In quanto abitante di 
Solanas è curioso di conoscere dall’Assessore, ma pensa lo siano anche i colleghi del Consiglio in quanto era una 
manifestazione inserita nell’Estate Sinnaese che si sarebbe dovuta svolgere a Solanas in un determinato periodo 
come precisato nel volantino, il motivo per cui è stata spostata a Sinnai in una data molto difficile per essere 
inserita in un contesto turistico e poi gradirebbe anche sapere quale sono state le case produttrici che vi hanno 
aderito e se hanno avuto successo. La seconda si riferisce a un altro fatto sempre di Solanas. Leggendo gli atti che 
gli sono pervenuti in questi giorni ha notato il riparto dei finanziamenti per la realizzazione di interventi di 
protezione civile del 2007 ed in particolare si riferisce alla postazione di primo soccorso in località di Solanas. 
Chiede di conoscere le date esatte in cui si doveva tenere questa postazione di primo soccorso che è costata tremila 
euro. Dalla stampa ha appreso che si sarebbe dovuta prolungare fino al 31 Agosto e invece il 19 è stata chiusa. Non 
ne mette in discussione l’utilità però la curiosità gli è nata dal fatto che, andando a spulciare le delibere con cui si 
assegnano questi locali destinati al servizio di primo soccorso, ha visto che si fa riferimento a una delibera del 2004 
con cui vengono assegnati dei locali comunali. Una delibera che, fra l’altro, era provvisoria e che parla di locali 
messi a disposizione per una attività di pronto soccorso e non di primo soccorso, il che è molto diverso perché il 
pronto soccorso prevede la presenza del medico mentre il primo soccorso non prevede la presenza del medico. 
Quindi, tremila euro per 13 giorni, più alloggio gratuito, cucina, camera da letto, il tutto a spese 
dell’Amministrazione comunale, gli sembra una spesa da giustificare nei confronti del Consiglio anche perché, 
queste delibere, erano già provvisorie allora, nel 2004 perché si parlava di autorizzazione provvisoria all’utilizzo 
dei locali. Se nel 2007 si va avanti ancora con l’assegnazione dei locali di cui alle delibere del 2004 vuole sapere 
quando si farà la delibera definitiva per conoscere come devono essere dislocate le varie stanze. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale spiega che assegnazione provvisoria significa che è assegnazione temporanea e 
non delibera temporanea. La delibera è effettiva in tutta la sua valenza e l’autorizzazione viene rinnovata di anno in 
anno. 
 
Il Consigliere Lebiu Massimo il quale sostiene di avere inteso il termine provvisoria per quella stagione e che 
anche se valesse tre anni si sarebbe dovuta fare entro il 21 luglio del 2007. Il suo intervento era comunque solo per 
conoscere i dettagli da parte dell’Assessore. 
 
Il Consigliere Orrù Alessandro il quale pone un quesito al Sindaco che riguarda una volontà politica che è venuta 
a mancare. Afferma che c’era, prima del periodo estivo, la volontà unanime di portare il Consiglio Comunale alle 
frazioni e quindi anche a Solanas. Volontà condivisa da quasi tutto il Consiglio e auspicabile anche per una serie di 
motivi importanti che riguardano non solo gli abitanti di Solanas, che ci vivono per 365 giorni l’anno, ma anche per 
le 7000 persone che vi si riversano durante il mese di agosto. E’ del parere che bisogna giustificare certe scelte, 
come la riflessione che ha posto poco fa il Consigliere Lebiu, e non si capisce perché Solanas continui ad essere 
quello che era forse vent’anni fa. Sostiene che non si può vedere un luogo, che potrebbe essere un gioiello del 
Comune di Sinnai, nelle condizioni in cui si trovava questa estate, in cui la nettezza urbana era qualcosa di 
vergognoso per una società che si chiama civile. Non si possono vedere a ferragosto montagne alte sette o otto 
metri di buste di immondizia, non si possono vedere le strade principali, che portano verso la spiaggia, in 
condizioni di precarietà assoluta. Sembrano bombardate come quelle che ci sono in Iraq! Alla fine diventa 
essenziale la presenza delle Istituzioni sul territorio. Non sa per quale motivo la Giunta non si sia voluta presentare 
di fronte alla popolazione che abita a Solanas, che paga le tasse e che non ha nulla in cambio. Non capisce perché, 
nonostante la volontà politica del Consiglio, non si sia data la possibilità anche ai Consiglieri di creare quel contatto 
Istituzionale che reputa necessario. 
 
 



Il Consigliere Podda Salvatore il quale afferma che gli dispiace di non riuscire a trovarsi faccia a faccia con 
l’Assessore alla viabilità e di non sapere per quale motivo. Ricorda che si è parlato tanto per avere una segnaletica 
adeguata nel Comune di Sinnai e, per quanto riguarda Solanas, la via Santa Barbara. Si era detto che si sarebbe 
dovuta fare. Non sa se quella strada appartenga alla Provincia oppure al Comune di Sinnai ma vorrebbe una 
risposta in merito al problema. Sulla via Flumendosa lamenta la presenza di tombini rialzati che fanno rumore tutta 
la notte col passare dei veicoli. Spera non la si finisca come nel PIP dove i tombini sono da diversi anni sempre 
rialzati e diverse macchine spaccano i pneumatici. Ricorda che il Comune sta pagando abbastanza per quanto 
riguarda la viabilità. Si associa al Consigliere Lebiu sul primo soccorso. 
 

Il Consigliere Orrù Andrea il quale fa due brevi considerazioni: La prima è che compito dell’Amministrazione 
deve essere la tutela e la salvaguardia dell’incolumità del cittadino e di chi fruisce delle strade del centro abitato. La 
seconda è che l’Amministrazione, già nel suo programma, aveva parlato di riqualificazione e rilancio del centro 
storico in particolare del punto principale che è la piazza Chiesa. La sua segnalazione è un invito a un intervento 
urgente perché il lastricato della Piazza Chiesa sta diventando seriamente pericoloso. Sostiene che è già di per se 
fonte di pericolo perché la scelta dei materiali, probabilmente, non è stata quella più idonea dal momento che non 
consente la carrabilità. Si trova in condizioni di pericolo per la cittadinanza, per chi attraversa o comunque fruisce 
di una zona così importante. Esistono buche, per mancanza di ciottolati, alcune delle quali profonde, che 
costituiscono seriamente un pericolo. Non sa che tragitto abbia fatto la turista Piemontese che è passata a Sinnai ma 
certamente non sarà passata li. In ogni caso il suo è un sollecito per conoscere se sono stati presi dei provvedimenti 
e se è stata esaminata la situazione. Ribadisce l’invito a prendere seriamente in considerazione un intervento 
definitivo sulla piazza o quantomeno sulla via Roma perché allo stato attuale non è certamente un bel biglietto da 
visita per una zona così importante come la piazza centrale. 
 

Il Consigliere Cocco Giovanni il quale si riallaccia a quell’articolo che la signora turista Piemontese, felicemente 
sposata con un Sardo, ha mandato al Comune e che è stata messa in prima pagina nel sito Istituzionale del Comune. 
Pensa che il sito Istituzionale del Comune abbia altro spazio da dedicare e ricorda che la minoranza aveva chiesto 
uno spazio per interloquire e gli è stato negato, quasi che la minoranza o i Consiglieri contino meno di una turista 
Piemontese. E’ del parere che la turista Piemontese avrebbe potuto trovare il suo spazio nel forum del Comune dal 
momento che si trattava di una lettera che mandava al Comune. Sarebbe curioso, ma non vuole neanche saperlo, di 
conoscere chi è che cura il sito e che si è compiaciuto di pubblicare questa lettera sulla pulizia delle strade. Come 
Amministratore avrebbe recepito e ringraziato, però, prima di pubblicare sul sito del Comune, ci avrebbe pensato 
bene, perché la lettera si presta, come minimo, a una contestazione del tipo: “ma si faccia un giretto nelle strade e 
vedrà che la situazione è più o meno quella di tre mesi fa segnalata e rilevata dai Consiglieri”. Ricorda che 
nell’ultimo Consiglio si è tentato di dibattere sulla raccolta dei rifiuti solidi urbani e si è detto che la Società 
Ambiente Campidano sarebbe entrata in funzione il primo Settembre, invece, con molto dispiacere, si deve ancora 
assistere a un ulteriore rinvio e una ulteriore proroga, da parte del Sindaco, che si vede costretto, per non lasciare il 
paese sporco, a fare una ulteriore Ordinanza, in maniera forzata, alla De Vizia per il proseguimento. Afferma che 
quando si fanno le Ordinanze i costi non sono più quelli del contratto, ma sono in base all’effettivo costo reale che 
l’impresa affronta, per cui sono quelle spese che vanno a ricadere sempre sulla famosa bolletta dei rifiuti. Spera che 
col varo della Società Mista non si arrivi a livelli di aumenti come quelli di Maracalagonis. Sostiene che si sta 
assistendo a una serie di Ordinanze Sindacali che vedono il Sindaco costretto ancora al rinvio perché questa Società 
non parte. Resta del parere che avrebbe preferito avere un interlocutore preciso, una impresa unica che raccoglie i 
rifiuti a Sinnai, un interlocutore con cui potersi confrontare come Consiglio, come Assessore, come Sindaco e come 
Cittadino. Invece non sa con chi avrà l’opportunità e la possibilità di lamentarsi perché non si hanno rappresentanti, 
ovvero, si ha il rappresentante che è il Presidente ma non sa se lo si possa convocare in assemblea per segnalargli 
una lamentela. Ricorda che Sinnai è stata lungimirante nel distribuire le compostiere. Sostiene di averne due ma di 
non conferire un grammo di umido allo smaltimento. Da casa sua non esce un grammo di umido e così pensa nelle 
oltre mille compostiere che ci sono a Sinnai. Ciò significa che quando si andrà a contribuire, con i Comuni di 
Monserrato e Selargius, e a pagare le spese dell’umido, da parte del Comune di Sinnai ci sarà un ridottissimo 
conferimento perché lo si sta smaltendo con le compostiere. Mentre gli altri Comuni lo conferiscono tutto, perché 
stanno iniziando adesso, però, quel conferimento, lo paga anche il Comune di Sinnai. Si dice, per questo, perplesso 
nell’avere una raccolta comune con altri Comuni di cui non si conosce l’effettiva consistenza e difficoltà nella 
raccolta. Su questo argomento avrebbe voluto confrontarsi in occasione del Consiglio scorso. Adesso ha solo 
voluto far conoscere il suo pensiero. Considera questo della pulizia un incidente. Fa presente che il Consigliere 
Lebiu è detentore di una serie di firme e lamentele, raccolte a Solanas, che pensa dovrà consegnare ufficialmente al 
Comune. Lamenta ancora la perdita di finanziamenti e gli dispiace che non ci sia l’Assessore. A tal proposito 
sostiene di non aver sentito dal Presidente le giustificazioni sull’assenza di Assessori. E’ del parere che gli 
Assessori tecnici sono invitati al Consiglio Comunale e devono interloquire anche con i Consiglieri. 
 



Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale afferma che la Giunta è presente pur non essendo presente al 
completo e che, quindi, su eventuali interrogazioni, che dovessero necessitare di risposte chiare, ci sono gli 
interlocutori. Chiede al Consigliere Cocco Giovanni quale sia il problema che sta ponendo. 
 
Il Consigliere Cocco Giovanni il quale afferma che non è d’accordo. Essendo argomento specifico avrebbe 
gradito che ci fosse stato l’Assessore. 
 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo il quale suggerisce al Consigliere Cocco di rinviare l’interrogazione 
per farla in un’altra occasione, quando sarà presente l’Assessore, oppure di farla oggi, ma tenendo presente che 
avrà la risposta nel momento in cui sarà presente l’Assessore. 
 
Il Consigliere Cocco Giovanni il quale lamenta che sulla Misura 5.2 qualità della vita, miglioramento dell’offerta 
servizi sociali e socio assistenziali è stato perso un grosso finanziamento della Regione Sarda. Sostiene che per 
questo motivo il Bilancio è ridotto nell’importo. E’ stato  perso un finanziamento per una serie di incongruenze e di 
incompletezze nella cura della predisposizione degli elaborati. Questo è il problema. Afferma di aver visto, nel sito, 
che si sta riproponendo adesso il progetto POR per la qualità della vita, ma che, intanto, si sono persi i 
finanziamenti relativi all’anno scorso. Comprende che non tutte le richieste di finanziamento debbano andare a 
buon fine però si lamenta avendo letto i motivi per cui si viene esclusi. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale afferma che è stata chiesta la cortesia e, essendogli sembrato di capire che non 
ci sono interrogazioni urgenti e impellenti, pensa che si possano dare le risposte nel prossimo Consiglio utile, che si 
terrà entro Settembre, o, comunque, se dovessero essere superati i termini, entro i tempi stabiliti dal regolamento. 
 
Non essendoci altri interventi la seduta prosegue con la trattazione dei punti all’ordine del giorno. 
 
 

================= 
 

Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                      IL Vice SEGRETARIO GENERALE
            F.to SERRA                                                                            F.to ARESU 
 

 
Pubblicato all’Albo Pretorio dal 19.09.2007 e per gg. 15 consecutivi con contestuale invio ai 
Capi Gruppo Consiliari. 
                                                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE 
                                                                                                                 F.to ANGOTZI 
 

 
Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 

Sinnai, lì 19.09.2007 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 

 
 


